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Colombo ganha nova UBS
no Alto Maracanã

Clube referência no mundo 
do tiro completa um ano em 

Colombo
Tributação de
importados não será 
revertida, diz secretário 
da Receita

Quarta parcela do IPVA 
vence nesta semana

Polícia Militar dá início 
a ação de reforço no 
policiamento escolar no 
Paraná

Colombo realiza Dia D 
de Vacinação
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Obras vão melhorar a 
estrutura de diversas 
ruas urbanas. Também 
foram liberadas a 
construção de uma 
nova Capela Mortuária 
e a aquisição de um 
novo carro para a 
saúde municipal.
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Parceria entre Estado e prefeitura de Colombo gera 
R$ 17 milhões em novos investimentos para o município
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    A taxação de produtos 
importados da China tem sido 
um assunto controverso entre 
os brasileiros. Embora alguns ar-
gumentem que as tarifas podem 
proteger a indústria nacional e 
criar empregos, outros afirmam 
que elas levam a preços mais 
altos para os consumidores e 
prejudicam as relações comer-
ciais internacionais.

As taxas impostas sobre os 
produtos importados podem ter 
um impacto significativo nos pre-
ços que os consumidores pagam.

Por um lado, a taxação pode 
proteger a indústria nacional, 
incentivando as empresas a 
produzirem localmente e a criar 
empregos. Por outro lado, as 
tarifas podem limitar a escolha 
dos consumidores e aumentar 
o custo de vida.

Portanto, é importante que a 
taxação de produtos importados 
da China seja cuidadosamente 
avaliada, levando em conside-
ração tanto os interesses da 
indústria nacional quanto dos 
consumidores e das relações co-
merciais internacionais. É crucial 
que as políticas comerciais sejam 
equilibradas e justas para todos 
os envolvidos.

EXPEDIENTE

A Controvérsia da 
Taxação de Produtos 

Importados Na tarde desta quinta-feira (13), 
foi realizada uma reunião pela Co-
missão de Segurança Pública da 
Câmara Municipal para discutir, 
sugerir e alinhar de forma conjunta 
e integrada medidas educativas, 
preventivas e de segurança nas 
instituições escolares de Colombo.

O secretário de Governo, Ademir 
Garcia, falou sobre algumas ações 
preventivas que estão sendo reali-
zadas de forma integrada na cidade. 
Segundo ele, foi feita a contratação 
de seis equipes táticas móveis com 
guardas armados para percorrer 
todas as escolas do município. Dessa 
forma, essa ação irá ajudar a Polícia 
Militar, a Polícia Civil e a Guarda 
Municipal a garantir a segurança 
nas instituições escolares. Ademir 
destacou também que essas ações 
também são direcionadas aos pro-
fessores, colaboradores e famílias.

Dentre as ações que serão im-
plementadas de forma emergencial, 
estão previstas ainda ações como 
intensificação das rondas policiais 
nas escolas, ampliação do monito-
ramento nas unidades e instalação 
de botões de pânico.

Outro assunto em pauta da re-

Com informações da Agência 
Brasil

O Minha Casa, Minha Vida 
deverá contratar 2 milhões de 
habitações até 2026. O governo 
retomou as contratações com 
algumas mudanças no programa, 
entre elas, no teto de subsídios e 
na faixa de renda.  

No caso da faixa 1, grupo que 
engloba famílias com menor renda, 
a renda mensal atendida passou 
de R$ 1,8 mil para R$ 2,64 mil. Na 
faixa 2, o limite foi elevado para R$ 
4,4 mil, e na faixa 3 para R$ 8 mil. 

Em entrevista ao programa A 
Voz do Brasil, o ministro das Ci-
dades, Jader Filho, explicou que 
a alteração permitirá ampliar o 
benefício a um maior número de 
famílias de acordo com o reajuste 
do salário mínimo.  

Jader Filho disse ainda que os 
imóveis financiados deverão estar 
em terrenos próximos a centros 
urbanos, para que os moradores 
tenham acesso a posto de saúde 
e escola, por exemplo. 

CMC discute medidas de segurança nas 
instituições escolares de Colombo" 

Minha Casa, Minha Vida vai financiar 2 
milhões de moradias até 2026
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CMC discute medidas de segurança nas instituições escolares de Colombo.
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Ministro das Cidades em entrevista ao programa A Voz do Brasil. 

união foi o alerta sobre o cuidado 
com a disseminação de boatos e 
fake news (notícias falsas), que estão 
ocorrendo recentemente em todo 
o país. A orientação é para que as 
pessoas verifiquem primeiramente 
as informações recebidas, procurem 
os responsáveis pelas instituições de 
ensino e as Polícias Civil e Militar, 

Segundo Jader Filho, a meta de 2 
milhões de unidades habitacionais 
será distribuída a partir do déficit 
habitacional das regiões e estados.  

Subsídios - O governo ampliou 
os limites de subsídio para mora-
dias do programa, sendo R$ 170 mil 

antes de repassar qualquer alarde. 
A PM informou que toda denúncia 
é checada, assim como a origem 
de propagação das informações. 
Garantindo a preservação do sigilo, 
a verificação das informações e/ou 
denúncias podem ser feitas através 
dos telefones 190 e 181.

para unidades habitacionais em 
cidades, operadas com fundos de 
Arredamento Social e Desenvolvi-
mento Social; R$ 75 mil em áreas 
rurais, operada com recursos da 
União; e R$ 40 mil para melhorias 
em unidades localizadas na área 
rural, com recursos da União.

GERAL

EDITORIAL
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dos chamados Conselhos 
Municipais, e o dia 30 de 
abril para o restabele-
cimento dos Conselhos 
Municipais das Cidades.

O evento será coorde-
nado pela Secretaria Mu-
nicipal de Desenvolvimen-
to Urbano e contará com a 
participação da Comissão 
Organizadora, composta 
por representantes de seis 
segmentos da sociedade 
civil, entidades de classes, 
organizações do setor não 
governamental, do poder 
executivo e legislativo.

A Conferência será 
realizada no dia 28 de 
abril no Auditório da Ad-

O sistema de pagamento é apenas 
virtual. O contribuinte não recebe 
nenhuma correspondência. As 
guias devem ser emitidas no site da 
Fazenda. 

A alíquota é de 3,5% ou 1% do valor 
do veículo, dependendo do tipo. 

O IPVA é uma das principais fontes 
de arrecadação tributária do Paraná, 
ficando atrás apenas do Imposto 
sobre Circulação de Mercadorias e 
Serviços de Transporte Interestadual 
e Intermunicipal e de Comunicação 
(ICMS). O Estado destina 50% do 
valor arrecadado com o imposto 
para o município onde foi emplacado 
o veículo. 

A quitação do IPVA é um requisito 

O prefeito Helder Laza-
rotto publicou um decreto 
na última terça-feira (11) 
convocando a 1 Confe-
rência Extraordinária da 
Cidade de Colombo, aten-
dendo às normas expe-
didas pela recém-criada 
Secretaria de Estado das 
Cidades do Paraná e à en-
genharia da Lei Estadual 
21.051/2022.

A Lei 21.051/22, que 
atualizou a lei de 2006, 
deu mais prazo para as 
prefeituras. Elas têm até 
2025 para atualizarem 
seus Planos Municipais, 
mas foi fixado o dia 23 de 
maio deste ano como pra-
zo final para a instalação 

O prazo de vencimento da quarta par-
cela do Imposto sobre Propriedade 
de Veículos Automotores - IPVA 2023 
vence nesta semana. A guia pode 
ser emitida no portal da Secretaria 
de Estado da Fazenda.

No aplicativo Serviços Rápidos da 
Receita Estadual e no site da pasta 
é possível pagar as parcelas sem 
desconto ou com a opção de uso car-
tão de crédito, que permite parcelar 
o valor em até 12 vezes, com juros.

O pagamento pode ser feito, também, 
por meio da Guia de Recolhimento 
com QRCode via PIX, o que garante 
mais facilidade para os contribuintes. 
Também é possível utilizar os canais 
eletrônicos de qualquer instituição 
bancária, não se restringindo às 
conveniadas com o Estado. 

Colombo realiza 1 Conferência da Cidade do 
município

Prazo para pagamento da 4 parcela do IPVA vence 
nesta semana
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Prazo para pagamento da quarta parcela do IPVA 2023 vence nesta semana.
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ministração Regional do 
Maracanã, no período 
das 09h às 17h. Durante o 
encontro, os participantes 
discutirão a temática “O 
Plano Diretor Municipal 
com Participação Social”, 
tendo como lema “O papel 
do Conselho Municipal”.

Nos próximos dias, a 
Comissão Organizadora 
se reunirá para as últimas 
providências, garantindo 
que a Conferência compre 
todos os requisitos da Lei 
e das normativas prote-
gidas. Aguarda-se que  
o evento reúna grande  
público e que a formali-
zação .

estão no site do IPVA. 

Confira o calendário de vencimento 
do IPVA, conforme a placa do veículo:

1 e 2 – 17/04, 18/05   

3 e 4 – 18/04, 19/05   

5 e 6 – 19/04, 22/05   

7 e 8 – 20/04, 23/05   

9 e 0 – 24/04, 24/05

obrigatório para emissão do certifica-
do de licenciamento pelo Detran-PR. 

Ao contribuinte cabe avaliar as con-
dições mais favoráveis e, caso opte 
pelo cartão de crédito, deve exigir 
o comprovante de pagamento dos 
débitos fiscais recolhidos. 

IPVA VENCIDO – As parcelas já ven-
cidas de 2023 podem ser quitadas 
no mesmo sistema com acréscimo 
de multa e juros (multa de 0,33% 
por dia e juros de mora com base 
na taxa Selic). 

Passados 30 dias, o percentual da 
multa é fixado em 10% do valor do 
imposto. Também é possível parcelar 
os débitos de IPVA de exercícios 
anteriores ao atual. As informações 

ª
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No último domingo 
(16), o Strike Fire Centro 
de Treinamento de Tiro 
comemorou seu primeiro 
aniversário. Localizado no 
centro de Colombo, região 
metropolitana de Curitiba, 
o clube já é considerado 

1° Paulo Elias Scur - 04,64"
2° Paulo José - 04,94"
3° Fábio Correia - 05,25"

1° Paulo Elias Scur - 06,27"
2° Fábio Correia - 07,95"
3° Heron Cleison - 09,52"

1° Sílvia Ágata - 08,16"
2° Raquel Muller - 08,80"
3° Sheila Mendonça - 19,26”

Hemerson Correias de Matos

O clube é especializado 
no atendimento de pes-
soas que nunca tiveram 
contato com armas de 
fogo e querem aprender 
a atirar. 

Na Strike Fire, todos 
os clientes recebem trei-
namento para conhecer 
as regras de segurança e 
princípios básicos do tiro 
esportivo. 

Com a possibilidade de 
escolher vários tipos de 
armas e calibres. 

Qualquer pessoa maior 
de 18 anos pode frequen-
tar o clube.

referência no mundo do 
tiro esportivo e de lazer.

O espaço foi criado 
para receber famílias e 
amigos que querem prati-
car a "tiroterapia", uma ati-
vidade que traz experiên-

Com 25 linhas de tiro, 
o clube oferece pistas 
com 15, 18 e 30 metros de 
comprimento. 

Além de estaciona-
mento privativo, espaço 
café gourmet, Wi-Fi, loja 
completa de armas e aces-
sórios e toda a assistência 
necessária.

Em comemoração ao 
aniversário do clube, foi 
realizada uma grande 
festa com um "Desafio 
do Aço" especial, "degus-
tação" de armas, Food 
Trucks, Airsoft, brinquedo 
inflável, música ao vivo, 
sorteio de brindes e muitas 
outras atrações. 

Strike Fire Centro de 
Treinamento de Tiro comemora 
um ano em Colombo; clube é 
referência no mundo do tiro

Confira os 
campeões do 

Desafio do Aço:
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Com 25 linhas de tiro, o clube oferece pistas com 15, 18 e 30 metros de comprimento, além de estacionamento 
privativo, espaço café gourmet, Wi-Fi, loja completa de armas e acessórios.
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cias únicas, relaxa e traz 
benefícios comprovados à 
saúde, como o aumento da 
concentração, otimização 
do equilíbrio emocional e 
melhoria do autocontrole 
e reflexos rápidos.

O evento teve início às 
09 horas com o Desafio 
do Aço e terminou às 18 
horas com o sorteio de 
uma espingarda calibre 
12 para os filiados.

Se você ainda não co-
nhece o Strike Fire Centro 
de Treinamento de Tiro, 
não perca tempo! 

O clube fica na Rua An-
gela Guidolin da Silva, 338, 
Centro, Colombo - PR, e 
está aberto para receber 
você e sua família. Venha 
desfrutar de um dia incrí-
vel e seguro!

referência no mundo do tiro

Categoria Pistola Masculino:

Categoria Revólver Masculino:

Categoria Pistola Feminina:

Ganhador de Espingarda Cal. 12:
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Nesta terça-feira (18), duas turmas da Unidade Móvel do Conhecimento encerraram 
seus cursos de Massas e Molhos Finos e Técnicas em Chocolateria, promovidos pela 
prefeitura Municipal de Colombo, por meio da Secretaria de Indústria, Comércio, Turismo 
e Trabalho em parceria com o Senai - Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial.

A carreta semirreboque, totalmente customizada com mobiliários e equipamentos 
específicos para cada tipo de curso, ficou alocada no estacionamento da Rede Rio Verde 
de Supermercados, na Av. Marginal Direita, 322 Santa Terezinha.

O objetivo desses cursos é oferecer qualificação profissional à população, para que os 
alunos possam buscar uma vaga no mercado de trabalho ou se preparar para empreender. 

Além disso, aqueles que já têm uma profissão, aproveitam para adquirir mais conhe-
cimentos em suas áreas de atuação, para melhorar sua qualidade de vida.

O professor Bruno dos Santos (Brunão), responsável pelas aulas ministradas às 
duas turmas, destacou a importância do curso para seus alunos, enfatizando que esses  
profissionais agora possuem novas possibilidades de colocação no mercado de trabalho, 
além de fortalecer e fidelizar seus clientes e melhorar a qualidade de vida de todos que 
consomem seus produtos de alta qualidade.

A partir de agora, os moradores da região da Roça Grande, em Colombo, contarão 
com mais serviços da Secretaria de Indústria, Comércio, Turismo e Trabalho na Re-
gional Osasco. 

A medida visa facilitar o acesso dos colombenses aos serviços de apoio ao Micro 
Empreendedor Individual – MEI, Sala do Empreendedor, Pronto Atendimento Virtual 
da Receita Federal – PAV, além do atendimento da Agência do Trabalhador.

Os atendimentos presenciais ocorrem de segunda a sexta-feira, das 9h às 12h e 
das 13h às 17h. A população também pode utilizar o telefone 3621-1382 para obter 
informações ou agendar atendimentos.

Com esta extensão de serviços, a Prefeitura de Colombo busca oferecer mais 
agilidade e resolutividade às demandas dos colombenses, proporcionando mais 
comodidade e praticidade na hora de resolver questões relacionadas ao trabalho e 
empreendedorismo na região.

“Com o curso, os alunos podem trazer renda e bem estar 
através de  capacitação e qualificação para a Indústria. 

Em nome do SENAI PR, eu  e o  Vicente Fargo quere-
mos agradecer a parceria com a prefeitura de Colombo e 
o apoio do Rio Verde Supermercado e equipe” concluiu.

Andreza dos Santos, uma das alunas da turma de Téc-
nicas em Chocolateria, comentou sobre os grandes bene-
fícios obtidos com o resultado final do curso, destacando 
que eles proporcionam novas oportunidades de trabalho 
e elevam a qualidade de vida dos profissionais.

Essa é mais uma das ações importantes realizadas pela 
prefeitura para oferecer oportunidades de qualificação pro-
fissional à população, contribuindo para o desenvolvimento 
econômico do município e para a melhoria da qualidade 
de vida dos cidadãos.

Unidade Móvel do Conhecimento em Massas e 
Molhos Finos e Técnicas em Chocolateria foi um 

sucesso 

Prefeitura de Colombo amplia serviços da Secretaria de Indústria, 
Comércio, Turismo e Trabalho na Regional Osasco
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Turma do curso de Técnicas em Chocolateria.

Turma do curso de Massas e Molhos Finos. 
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Dois suspeitos de 
homicídio são presos 
em Colombo

Na última quarta-
-feira (12), a polícia civil 
da Delegacia do Alto 
Maracanã em Colombo 
prendeu dois suspeitos 
de participação no crime 
de homicídio que vitimou 
Deivid Beza Goes, de 25 
anos, em março deste 
ano. 

Durante o cumpri-
mento dos mandados de 
busca e apreensão, e de 
prisão, na residência de 
um dos suspeitos, foram 
encontradas ferramen-
tas que podem ter sido 
utilizadas no crime, que 
foram encaminhadas 
para perícia.

Além disso, durante a 
busca, a polícia encon-
trou 50 buchas de maco-

nha, 137 pinos de crack, 
143 pinos de cocaína, 
uma balança de preci-
são e certa quantia em 
dinheiro, o que motivou 
a prisão em flagrante por 
tráfico de drogas de um 
dos suspeitos. Os dois 
homens foram encami-
nhados à Delegacia do 
Alto Maracanã.

Deivid Beza Goes foi 
agredido até a morte e 
teve o corpo enterrado 
em uma cova rasa em 
meio a uma região de 
mata. 

A polícia continua 
investigando o caso 
para esclarecer as cir-
cunstâncias do crime e 
identificar outros possí-
veis envolvidos.

estudantes paranaenses", 
afirmou o comandante  geral 
da PMPR, coronel Sérgio 
Almir Teixeira.

Atualmente, a corpora-
ção realiza treinamentos 
especializados e cursos 
para os militares estaduais 
no combate a  agressores 
ativos nas instituições de 
ensino.

 Além disso, são promovi-
dos treinamentos   voltados 
para toda a comunidade 
escolar em várias regiões 
do estado.

Aos pais e responsáveis 
são  dadas  orientações  para 
que fiquem atentos aos seus 
filhos, como conteúdo de 
redes sociais que conso-
mem e observem a rotina 
diariamente.

“Sabemos o que acon-
teceu em nossa nação e 
nos preocupamos, mas 
estamos aqui para tranqui-
lizar a população e mostrar 
que a Polícia Militar se fará 
presente. 

Assim como as demais 
forças de segurança, em 
todas as situações para 
promover a proteção dos 
alunos  e  demais envolvi-
dos”, destacou o comandan-
te do BEPEC, major Ricardo 
da Costa.

A PMPR reforça para 
que em qualquer situa-
ção, a população acione a 
Polícia pelo telefone 190, 

A Polícia Militar iniciou, 
nesta quinta-feira (13), uma 
ação de reforço no policia-
mento escolar comunitário 
em todo o Paraná. 

O objetivo é direcionar os 
esforços policiais em ações 
de patrulha escolar. 

Está sendo realizado o 
policiamento  ostensivo com 
ações preventivas e repres-
sivas por meio de atividades 
de presença, bloqueios táti-
cos, abordagens policiais.

Incursões em áreas de 
degradação social e outras 
áreas de interesse   opera-
cional, com foco na realiza-
ção de ações de patrulha 
escolar comunitária, bem 
como demais medidas para 
o reforço do policiamento 
nos estabelecimentos de 
ensino públicos e particu-
lares do Estado.

Desta  forma,  a Polí-
cia  Militar proporciona 
à comunidade maior se-
gurança, bem como aos 
estabelecimentos de ensi-
no, fortalecendo a ação de 
presença real dos policiais, 
desestimulando e preve-
nindo ações criminosas e 
outros delitos nas regiões 
abrangidas.

"A  corporação conti-
nuará atuando de maneira 
ostensiva e preventiva, 
agora com direcionamento 
especial aos estabeleci-
mentos de ensino, de forma 
a prevenir e desencorajar 
qualquer ataque contra os 

Polícia Militar dá início a ação 
de reforço no policiamento
escolar no Paraná

A Polícia Militar iniciou, nesta quinta-feira (13), uma ação de reforço no policiamento escolar comunitário em todo o 
Paraná.
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pelo aplicativo 190PR ou 
pelo Disque-Denúncia 181.

SEGURANÇA ESCO-
LAR AVANÇADA 

A Polícia Militar do 
Paraná, em conjunto com 
a Secretaria de Educação 
do Estado do Paraná (SEE-
D-PR) também iniciou o 
Programa de Segurança 
Escolar Avançada de forma 
a ampliar as ações de pre-
venção já existentes na rede 
estadual de ensino.

O programa tem o obje-
tivo de preparar a comuni-
dade escolar diante de pos-
síveis situações de violência 
ou ameaças à segurança 
dentro das escolas.

O treinamento envolve 
militares estaduais, funcio-
nários, professores e alunos 
da instituição de ensino e 
será realizado em todas as 
regiões do Paraná.
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Jovem morre após 
acidente de moto em 
Colombo

Na noite de quinta-feira (13), o jovem Renan 
Ferreira Miranda, de apenas 23 anos, veio a óbito 
após um grave acidente na Estrada da Ribeira, no 
município de Colombo. 

Segundo informações da Polícia Rodoviária 
Federal (PRF), o acidente envolveu uma motoci-
cleta de alta cilindrada conduzida pelo jovem e um 
Chevrolet Classic.

De acordo com testemunhas no local, o jovem 
estaria realizando manobras perigosas como o 
"grau", que consiste em empinar a moto, e estava 
em alta velocidade quando colidiu com o automóvel. 

O impacto foi tão forte que o corpo do jovem foi 
arremessado contra um poste e a moto foi parar a 
aproximadamente 200 metros do corpo.

A PRF e a Polícia Civil permanecem no local para 
realizar as investigações e averiguar as causas do 
acidente. 

O motorista do Chevrolet Classic foi conduzido 
à Delegacia do Alto Maracanã para prestar depoi-

Bonardi Industria Química LTDA CNPJ 
08.775.142/0001-32 torna público que recebeu do 
IAT - Instituto Água e Terra, a Renovação da Licença 
de Operação – RLO com vencimento em 03/09/2023 
para a Fabricação de produtos químicos orgânicos 
não especifi cados anteriormente, produção de meta-
nol e similares, produção de substâncias e fabricação 
de produtos químicos na rua Olímpio Cardoso, nº 
729, Parque Industrial Guaraituba II, Colombo/PR.

ventivo para esse tipo de 
crime. O Instituto Médico 
Legal coletou material ge-
nético para exames futuros. 
As investigações iniciaram 
rapidamente e o suspeito foi 
identificado com a ajuda de 
testemunhas.

Na casa do suspeito, a 
polícia encontrou escovas 
de dente, pentes e vestimen-
tas para confronto genético, 
além de uma pistola de ca-
libre 9mm. O irmão do sus-
peito, que tem passagens 
por homicídio e roubo, foi 
preso em flagrante por ser 
o proprietário da arma.

como responsável pelo rou-
bo de um estabelecimento 
comercial localizado na 
região do Alto Maracanã, 
ocorrido em 24 de fevereiro 
deste ano.

Na ocasião do crime, 
foram levados uma grande 
quantidade de perfumes, 

Na última sexta-feira (14), 
a Polícia Civil de Colombo 
prendeu um homem de 28 
anos suspeito de violência 
sexual contra uma idosa de 
74 anos na Vila Zumbi. O cri-
me teria ocorrido enquanto 
a vítima dormia em sua casa 
na última terça-feira. O sus-
peito invadiu a residência e 
cometeu o crime, fugindo 
em seguida. O filho da idosa 
a encontrou ferida e chamou 
a polícia imediatamente.

A vítima foi encaminhada 
para o Hospital Evangélico, 
onde recebeu atendimento 
médico e o protocolo pre-

Na última quinta-feira 
(13), os policiais civis da 
Delegacia do Alto Maracanã 
em Colombo prenderam 
uma mulher de 40 anos 
de idade, no Bairro Jardim 
Aurora. 

A suspeita é apontada 

Homem é preso em Colombo 
por violência sexual contra 
idosa

Mulher suspeita de roubo a 
estabelecimento comercial é 
presa em Colombo

Os dois foram levados 
para a Delegacia de Colom-
bo e ficarão à disposição da 
justiça. A Polícia Civil con-
tinua investigando o caso.

pelo aplicativo 190PR ou 
pelo Disque-Denúncia 181.

SEGURANÇA ESCO-
LAR AVANÇADA 

A Polícia Militar do 
Paraná, em conjunto com 
a Secretaria de Educação 
do Estado do Paraná (SEE-
D-PR) também iniciou o 
Programa de Segurança 
Escolar Avançada de forma 
a ampliar as ações de pre-
venção já existentes na rede 
estadual de ensino.

O programa tem o obje-
tivo de preparar a comuni-
dade escolar diante de pos-
síveis situações de violência 
ou ameaças à segurança 
dentro das escolas.

O treinamento envolve 
militares estaduais, funcio-
nários, professores e alunos 
da instituição de ensino e 
será realizado em todas as 
regiões do Paraná.

cosméticos, celulares e 
dinheiro. 

Um segundo suspeito de 
participar do roubo já havia 
sido preso anteriormente 
pela polícia. As imagens 
da ação criminosa tiveram 
grande repercussão nas 
mídias sociais, o que aju-
dou na identificação dos 
criminosos.

Após a detenção, a presa 
foi encaminhada ao Setor de 
Carceragem da Delegacia 
do Alto Maracanã, onde 
permaneceu à disposição 
da Justiça. 

A polícia ressalta que a 
prisão é resultado do traba-
lho conjunto das equipes de 
investigação e reafirma seu 
compromisso com a segu-
rança da população.
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projeto de modernização e 
expansão da rede pública 
de saúde na região. Além 
disso, a antiga Unidade de 
Saúde do Maracanã, que 
fica na Rua dos Eucaliptos 
n° 88, passará por obras de 
reforma e ampliação nos 
próximos meses.

“Este é um dia de festa 
para a população do Alto 
Maracanã que ganha uma 
nova e moderna Unidade 
de Saúde. 

Mas é também, um dia 
para reafirmar nosso com-
promisso com a moderni-
zação dos nossos setores 
de Saúde. As condições em 
que estamos inaugurando 
este espaço merece ser re-
gistrado que poucas clínicas 
particulares contam com 
uma estrutura neste nível. 
Nossos profissionais mere-
cem trabalhar em um lugar 

A Unidade de Saúde do 
Maracanã, uma das mais 
importantes da região, 
reabriu suas portas em 
um novo endereço nesta 
segunda-feira (17). 

O novo local fica na rua 
Eucaliptos, n° 140 no Alto 
Maracanã, e conta agora 
com 430 metros quadrados. 

Segundo a Secretaria 
Municipal de Saúde, a mu-
dança para o novo endereço 
trará muitos benefícios para 
a população. 

O local é maior, mais 
confortável e com uma 
infraestrutura moderna e 
adequada para atender 
a demanda crescente de 
pacientes.

De acordo com o Pre-
feito Helder Lazarotto, a 
mudança é parte de um 

assim. Nossa população 
merece esta qualidade ao 
ser recebido para o atendi-
mento” disse o prefeito. 

Com a presença de 28 
servidores, a Unidade de 
Saúde tem capacidade 
de realizar uma média de 
150 atendimentos diários 
e 2.800 pacientes ao mês 
que recebem serviços de 
profissionais da odontolo-
gia, medicina, enfermagem 
e dos agentes comunitários 
de saúde.

Inaugurada em 1992, a 
antiga unidade ao longo dos 
anos viu a população da sua 
área de abrangência se agi-
gantar e com os seus 345,94 
m, já não conseguia abrigar 
a totalidade de profissionais 
que se dedicam diariamente 
a atender em torno de 17 mil 
colombenses.

Colombo realizou no 
último sábado (15) o Dia 
D de Vacinação, com 
o objetivo de ampliar 
o acesso dos grupos 
prioritários à vacina 
contra a Influenza e à 
vacina bivalente contra 
a COVID-19. 

O evento contou com 
o apoio do Ministério da 
Saúde e do Conselho de 
Secretarias Municipais 
de Saúde do Paraná.

Para garantir que 
todos os colombenses 
nos seus respectivos 
grupos prioritários con-
seguissem se vacinar, o 
prefeito Helder Lazarotto 
determinou que a Secre-
taria Municipal de  Saúde 
organizasse as equipes 
em todas as unidades de 
saúde que funcionaram 
das 8h às 17h.

As equipes das uni-
dades atualizaram a 
caderneta vacinal para 
todas as idades com as 

vacinas disponíveis no 
SUS. 

Paraná - O Governo 
do Estado mobilizou 
mais de 5 mil profissio-
nais da saúde e registrou 
a aplicação de 308.906 
doses no Dia D de Va-
cinação, realizado neste 
sábado (15), nos 399 
municípios do Paraná. 
A ação, coordenada 
pela secretaria estadual 
da Saúde (Sesa), visou 
atualizar a carteirinha 
vacinal e ampliar a co-
bertura de imunizantes 
contra a Covid-19, In-
fluenza e demais vacinas 
de rotina. O balanço foi 
divulgado pela pasta 
nesta segunda-feira (17).

A vacina contra a 
Influenza foi a que teve 
maior adesão, atingindo 
177,3 mil doses aplica-
das. Na sequência, veio 
a da Covid-19, com 98 
mil aplicações, e as de 
rotina, com 33,4 mil.

Com a presença de 28 servidores, a Unidade de Saúde tem capacidade de realizar uma média de 150 atendimentos 
diários e 2.800 pacientes ao mês.      

Colombo ganha nova sede da 
Unidade de Saúde Maracanã

Colombo realiza Dia D 
de Vacinação

Dia D de vacinação registrou mais de 300 mil doses aplicadas no Paraná.
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Educação de Colombo promove pela 
primeira vez eleição democrática para 
diretores (as) de CMEI’s

Enem: estudantes podem pedir isenção 
de taxa a partir desta segundas

realizado pela Comissão 
de Eleição. Este momento 
é aguardado há décadas 
pelos professores (as). Com 
total apoio do prefeito Hel-
der Lazarotto, atendemos 
essa demanda e hoje temos 
vários profissionais eleitos 
democraticamente pela 
população. Prevaleceu a 
vontade da maioria e isso é 
muito saudável para toda a 
comunidade".

A eleição foi vista como 
uma grande oportunidade 

Para assegurar a aces-
sibilidade, além da versão 
tradicional, este ano o Inep 
disponibilizou duas versões 
do edital de isenção da taxa 
de inscrição e da justificati-
va voltadas a participantes 
com deficiência. 

Uma em Libras – a Lín-
gua Brasileira de Sinais – e 
outra com adaptações para 
pessoas com deficiências 
visuais. 

O prazo para fazer o pe-
dido é até o dia 28 de abril. 

Esse prazo vale também 
para os estudantes que 
ganharam a isenção e não 
compareceram na prova do 
ano passado devem apre-
sentar justificativa. 

Caso não apresente 
justificativa ou ela seja recu-
sada, o estudante terá que 

Na última quinta-feira 
(13), a Secretaria Municipal 
de Educação (SEMED) de 
Colombo fez história ao rea-
lizar a primeira eleição para 
diretores e diretoras em 48 
Centros Municipais de Edu-
cação Infantil (CMEI's), com 
a participação direta de pais, 
responsáveis   pelos alunos 
e os próprios professores.

O processo eleitoral foi 
acompanhado de perto pela 
Comissão de Eleição, que 
trabalhou incansavelmente 
antes, durante e depois do 
pleito para garantir que tudo 
ocorresse dentro das nor-
mas infringidas. O resultado 
foi um marco na história da 
educação municipal, com 
vários profissionais sendo 
eleitos democraticamente.

O secretário de Educa-
ção, Prof. Alcione, desta-
cou a importância desse 
momento para a cidade: 
"Antes de mais nada, temos 
que agradecer e reconhe-
cer o belíssimo trabalho 

Com informações da 
Agência Brasil

Estudantes que forem fa-
zer o Enem 2023 – o Exame 
Nacional do Ensino Médio 
– podem pedir a isenção 
da taxa de inscrição a partir 
desta segunda feira, dia 17.  

Os pedidos devem ser 
feitos na página do parti-
cipante. 

Podem solicitar a isen-
ção, estudantes que estejam 
cursando o último ano do 
ensino médio em escolas da 
rede pública, ou que tenham 
sido bolsista integral em 
rede privada; que tenham 
renda familiar per capita 
inferior a 1 salário mínimo 
e meio; ou ainda, estu-
dantes com declaração de 
vulnerabilidade econômica 
e inscritos no cadúnico do 
governo federal. 

para os pais e responsáveis   
pelos alunos se envolverem 
diretamente no processo de 
gestão das escolas, o que 
pode levar a uma maior 
participação na educação 
de seus filhos. Além disso, 
a escolha dos diretores e 
diretoras pelos próprios 
professores também é con-
siderada um passo impor-
tante para a valorização da 
categoria e para a melhoria 
da qualidade do ensino no 
município.

pagar a taxa de inscrição. 
O resultado da análise das 
justificativas sairá no dia 08 
de Maio. 

As provas do Enem 2023 
estão marcadas para os dias 
5 e 12 de novembro.

               

Ensino superior do Paraná está 
entre os mais bem avaliados do 

Brasil

O Paraná está entre 
os estados mais bem 
posicionados no Concei-
to Preliminar de Curso 
(CPC) e no Índice Geral 
de Cursos (IGC), refe-
rentes a 2021. Os dois 
indicadores fazem parte 
do ciclo de resultados do 
Exame Nacional de De-
sempenho dos Estudan-
tes (Enade), calculados 
pelo Instituto Nacional 
de Estudos e Pesquisas 
Educacionais Anísio Tei-
xeira (Inep), vinculado ao 
Ministério da Educação 
(MEC).

O Enade 2021 avaliou 
30 tipos de cursos em 
diferentes áreas do co-
nhecimento.

O CPC e o IGC são 
dois dos quatro indi-
cadores que avaliam a 
qualidade da educação 
superior no Brasil. Em 
ambos, o ensino superior 
paranaense figura entre 
os mais bem avaliados. 
O resultado do IGC, por 
exemplo, classifica as 

instituições com notas 
de 1 a 5, a partir de uma 
média ponderada trienal 
de cursos de graduação 
e de pós-graduação, le-
vando em conta outras 
avaliações e índices, 
além do Enade.

O Paraná está em 
quarto lugar entre os 
estados com o maior 
número de cursos no top 
20% nacional do CPC, 
somando 149 gradua-
ções nesse estrato da 
avaliação, atrás apenas 
do Rio Grande do Sul 
(210 cursos), de Minas 
Gerais (217 cursos) e 
São Paulo (294 cursos), 
nessa ordem.

No top 20% do IGC, 
o Paraná ocupa a quinta 
posição, com 29 institui-
ções entre as melhores 
classificadas. Nesse gru-
po estão Rio de Janeiro 
(34), Rio Grande do Sul 
(36), Minas Gerais (61) e 
São Paulo (80), respec-
tivamente. 

Pedidos devem ser feitos até 28 de 
abril na página do participante.

A Semed realizou a primeira eleição para diretores e diretoras em 48 
Centros Municipais de Educação Infantil (CMEI's).
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Bonardi Industria Química LTDA CNPJ 
08.775.142/0001-32 torna público que irá requerer do
IAT- Instituto Água e Terra, a Renovação da Licença 
de Operação – RLO para a para a Fabricação de pro-
dutos químicos orgânicos não especificados anterior-
mente, produção de metanol e similares, produção de 
substâncias e fabricação de produtos químicos na rua 
Parque Industrial Guaraituba II, Colombo, PR

Súmula de Requerimento de Renovação da Licença 
de Operação Bonardi Industria Química

EDUCAÇÃO
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-feira (19), dez ordens para 
internações provisórias, 
além de 13 mandados de 
busca e apreensão e 11 afas-
tamentos de sigilo de dados 
dos adolescentes.

Os adolescentes apreen-
didos serão encaminhados 
para internação provisória. 

Eles têm entre 11 e 17 anos 

Com informações da 
Agência Brasil

Força-tarefa do Ministé-
rio da Justiça e Segurança 
Pública apreendeu dez 
adolescentes por “ameaças 
de ataques a escolas”. 

A Operação Escola Se-
gura cumpre, nesta quarta-

Operação Escola Segura apreende 10 adolescentes 
por ameaças

e são investigados “pela 
prática de atos infracionais 
equiparados aos delitos de 
ameaça, incitação ao crime, 
apologia ao crime ou crimi-
noso, associação criminosa, 
além de incorrerem nos 
artigos 12 e 14 do Estatuto 
do Desarmamento”.

De acordo com o MJ, as 
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apreensões estão sendo 
feitas com a participação 
de policiais civis em São 
Paulo, no Rio de Janeiro, 
Paraná, em Santa Catarina 
e Pernambuco.

“A ação provém das in-
vestigações que iniciaram 
logo após o ataque à creche 
Cantinho do Bom Pastor, 
em Blumenau (SC), quan-
do quatro crianças foram 
mortas e cinco feridas por 
golpes de machadinha após 
um homem invadir o local. 

A partir de então, foram 
localizados, pelas redes so-
ciais, outros indivíduos que 
estariam fazendo ameaças 
de ataques similares”, infor-
mou o MJ.

A ação foi comentada 
pelo ministro da Justiça, 
Flávio Dino, em suas redes 
sociais. 

“Operação Escola Se-
gura cumprindo mandados 
hoje em 5 Estados. Agrade-

ço às polícias civis que estão 
atuando em rede com o Mi-
nistério da Justiça, para que 
tenhamos maior eficácia nas 
ações preventivas e repres-
sivas”, tuitou o ministro.

A Operação Escola Se-
gura trabalha de forma 
integrada, com 51 chefes de 
delegacias de investigação 
e 89 chefes de agências de 
inteligência de Segurança 
Pública (polícias Civil e 
Militar).

Denúncias - Denúncias 
sobre ameaças de ataques 
podem ser feitas ao canal 
Escola Segura, criado pelo 
Ministério da Justiça e Segu-
rança Pública, em parceria 
com SaferNet Brasil. 

As informações enviadas 
ao canal serão mantidas sob 
sigilo e não há identificação 
do denunciante. Em caso de 
emergência, a orientação é 
ligar para o 190 ou para a 
delegacia de polícia mais 
próxima.

 Todos serão encaminhados para internação provisória.
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Inscrições abertas para 
o desafio "Quero Ser 
Economista"

O Conselho Fede-
ral de Economia, com 
o apoio do Conselho 
Regional de Economia 
do Paraná, promove a  
8 edição do Desafio 
Quero Ser Economista. 

Uma compet ição 
on-line destinada aos 
estudantes do ensino 
médio de escolas públi-
cas e privadas de todo o 
país, com o objetivo de 
apresentar os conceitos 
básicos da profissão de 
economista aos jovens. 

As inscrições que são 
gratuitas poderão ser 
feitas até o dia 2 de maio 
através do site do evento, 
oferecendo para os três 
primeiros lugares uma 
premiação em dinheiro, 
com o total de R$ 4.500, 
dividido conforme regu-
lamento.

A competição ocor-
rerá entre os dias 8 de 
maio e 5 de junho em 
plataforma online, onde 
durante quatro semanas, 
os participantes terão 
que resolver desafios, 
que serão divididos em 
três tipos: vídeo intera-
tivo, enigma e missão. 

O vencedor receberá 
R$ 2.000,00, o segundo 
colocado R$ 1.500,00 e o 
terceiro R$ 1.000,00.

 Mais informações e 
inscrições:

 www.desafioquero-
sereconomista.org.br

Siga o Desafio Quero 
Ser Economista no Ins-
tagram @querosereco-
nomista

inscrições:

 www.desafioquero-
sereconomista.org.br

 

seria sobre a entrega do tex-
to do novo arcabouço fiscal 
ao Congresso, o ministro 
respondeu apenas: “Vamos 
saber agora.”

Disposição - Do lado 
das instituições financei-
ras, apenas o presidente 
da Febraban falou com os 
jornalistas. Ele disse que 
a entidade está disposta a 
construir, com o governo 
federal e o Banco Central, 
soluções para diminuir os 
juros no rotativo do cartão 
de crédito. Ele disse que 
um grupo de trabalho será 
constituído, sem prazo para 
a conclusão da análise.

“É importante que a gen-
te ataque não só as causas 
do spread bancário elevado, 
mas compreenda as causas 
do custo de crédito eleva-
do. Não é o momento para 
apontar caminhos ou discu-
tir propostas. Os caminhos 
precisam ser discutidos 
após um diagnóstico cor-
reto”, declarou.

Mais cedo, Haddad tinha 
afirmado que o governo pre-
tende soltar, nesta semana, 
14 medidas para estimular 
o mercado de crédito no 
Brasil. 

Com a previsão de que 
o grupo de trabalho só 
comece as atividades nos 
próximos dias, uma medida 
para o rotativo do cartão 
de crédito deve ficar para 
depois.

Segundo o presidente da 
Febraban, uma das suges-
tões a serem apresentadas 

Com informações da 
Agência Brasil

Os bancos entregarão 
um cronograma de estu-
dos ao governo e ao Banco 
Central (BC) sobre as causas 
dos juros altos no rotativo do 
cartão de crédito, disse na 
noite da última segunda-fei-
ra (17) o ministro da Fazenda, 
Fernando Haddad. 

Ele reuniu-se com repre-
sentantes de instituições fi-
nanceiras para discutir uma 
solução para as taxas dessa 
modalidade, que estão em 
417,4% ao ano, segundo o 
BC.

Segundo Haddad, o pri-
meiro encontro, que durou 
cerca de uma hora, serviu 
apenas para traçar um 
diagnóstico do setor. O mi-
nistro prometeu apresentar 
um estudo em breve e o 
envolvimento do BC nas 
discussões.

“Estávamos com quatro 
ou cinco CEOs [presiden-
tes-executivos] de bancos 
aqui, não só a Febraban 
[Federação Brasileira de 
Bancos]. 

Vamos envolver o Banco 
Central nas discussões. Eles 
vão entregar um cronogra-
ma de apresentação de um 
estudo [para os juros do 
rotativo]. Eu pedi celeridade, 
eles pediram para envolver 
o BC porque tem a regula-
mentação do produto”, afir-
mou Haddad após a reunião 
no Ministério da Fazenda.

De acordo com Haddad, 
a discussão não é simples 
porque a indústria de car-
tões de crédito tem muitos 
atores envolvidos: “são 
muitos interlocutores: ban-
deira, maquininha, bancos 
e lojistas".

Logo após a reunião com 
as instituições financeiras, 
Haddad seguiu para o 
Palácio da Alvorada, acom-
panhado do secretário-exe-
cutivo da Fazenda, Gustavo 
Galípolo; e do secretário da 
Receita Federal, Robson 
Barreirinhas, para uma 
reunião com o presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva. 
Questionado se o encontro 

Bancos estudam solução 
para juros alto do rotativo do 
cartão

Segundo Febraban, governo, bancos e BC buscarão solução conjunta.
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pelas instituições financei-
ras será um novo marco 
legal de garantias (bens e 
ativos que cubram eventuais 
calotes), cujo projeto tramita 
no Congresso Nacional. 
“Uma das razões para os 
juros bancários elevados 
é a pouca efetividade de 
garantias.   

Se o país tiver o Marco 
Legal de Garantias, vamos 
dar um passo importante 
para reduzir o custo de cré-
dito”, declarou Isaac Sidney.

Presenças - Estiveram 
presentes no encontro, o 
presidente da Febraban, 
Isaac Sidney, e o ex-depu-
tado federal Rodrigo Maia, 
presidente da Confederação 
Nacional das Instituições 
Financeiras (CNF).

Eles estavam acompa-
nhados de presidentes de 
quatro bancos: Octavio de 
Lazari (Bradesco), Milton 
Maluhy (Itaú-Unibanco), 
Mario Leão (Santander 
Brasil) e Cristina Junqueira 
(Nubank).
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Colombense     Thaliane    
Janaína se destaca no   Pan-
americano de Marcha  Atlética  
representando o Brasil

Thaliane Janaína Miranda da Cruz, integrante do 
projeto "PRÓ-FUTURO" Loterias Caixa... Atletismo 
por um futuro melhor da prefeitura municipal de 
Colombo, representou o Brasil no campeonato 
Pan-americano de marcha atlética, na cidade de 
Managuá, Nicarágua. A competição ocorreu nos 
dias 15 e 16 de abril.

Apesar da forte concorrência, Thaliane conquis-
tou a 8 colocação nos 10km marcha atlética feminina, 
com o tempo de 56'58. A atleta demonstrou um 
grande desempenho e mostrou todo seu potencial 
no esporte, representando com maestria o Brasil.

O projeto "PRÓ-FUTURO" Loterias Caixa... Atle-
tismo por um futuro melhor, da prefeitura municipal 
de Colombo, é um programa de incentivo ao esporte, 
que tem como objetivo promover o desenvolvimento 
físico, mental e social de jovens atletas da região. 
A participação de Thaliane no campeonato é uma 
prova de que o projeto vem cumprindo sua missão 
de formar atletas de alto nível.

Garciaplast Comercio de Reciclaveis Ltda. 
CNPJ07.946.946/0001-94 torna público que irá re-
querer ao Instituto Água e Terra, a Renovação da Li-
cença de Operação - RLO para comercio atacadista 
não especificado anteriormente a ser implantada Rua 
Vereador Admar Bertolli,2773, Almirante Taman-
daré- PR.

competir com os melhores 
do mundo. A modalidade 
de Power Bíceps é uma 
das mais desafiadoras do 
evento, exigindo dos com-
petidores muita força e 
resistência física.

Para Sidinei, que já é 
um atleta experiente, a 
competição foi uma grande 
oportunidade de superar 
seus limites e alcançar a 
vitória. "Estou muito feliz por 
ter vencido nessa catego-
ria tão disputada. Foi uma 
competição muito difícil, 
mas eu me preparei muito 
bem para isso. Agradeço a 
todos os meus apoiadores 

a 2 em um jogo bastante 
equilibrado.

No primeiro tempo, a 
equipe de Colombo saiu 
atrás no placar, mas as 
meninas não desistiram e 
empataram no começo do 
segundo tempo. Na reta final 

O atleta colombense 
Sidinei Jesus se consagrou 
como grande vencedor do 
Arnold Clássic South Ame-
rica 2023, um dos maiores 
eventos multiesportivos do 
mundo, realizado em São 
Paulo no último dia 16 de 
abril. Sidinei foi o campeão 
na categoria de Power Bí-
ceps até 110kg, demonstran-
do sua força e dedicação.

O Arnold Classic é co-
nhecido por reunir atletas 
de diversas modalidades 
de todo o mundo, e para 
Sidinei, participar do evento 
foi uma oportunidade única 
de mostrar seu talento e 

Neste domingo (16), a 
equipe feminina de futsal 
de Colombo fez sua estreia 
na Série Prata do Campeo-
nato Paranaense. Jogando 
em casa, no Ginásio do Rio 
Verde, as meninas de Co-
lombo enfrentaram o Afeto 
Toledo e empataram em 2 

Colombense é destaque no 
Arnold Clássic South America 
2023

Equipe feminina de futsal de 
Colombo estreia com empate na 
Série Prata do Paranaense

e patrocinadores que me 
ajudaram a chegar até aqui", 
disse o atleta.

Além da categoria de 
Power Bíceps, o Arnold 
Clássic South America 
2023 também contou com 
a modalidade de Mas Wres-
tling, que teve pela primeira 
vez na América do Sul um 
Campeonato Mundial na 
categoria Absoluto, nas 
demais categorias foi o 
Campeonato Internacional. 
Nessa modalidade, os atle-
tas disputam em uma luta 
de força, em que o objetivo 
é puxar o bastão para o 
seu lado.

O evento contou com 
a participação de atletas 
de diversos estados bra-
sileiros e países de vários 
continentes, promovendo 
um grande espetáculo de 
confraternização e compe-
tição a nível mundial. Para 
competir na modalidade de 
Mas Wrestling, os atletas 
no masculino e feminino 
tiveram que usar bermuda, 
calção ou shorts auto re-
verse de um lado vermelho 
e de outro azul.

do jogo, Colombo até virou o 
jogo, mas logo em seguida 
tomou o empate. Apesar do 
resultado, a equipe mostrou 
muita determinação e agora 
se prepara para buscar a 
primeira vitória no próximo 
domingo (23), contra a equi-
pe de São Miguel do Iguaçu.

Sub 15 -  Na categoria 
Sub 15, a equipe de Colom-
bo também se destacou ao 
conquistar três vitórias em 
três jogos. A equipe Co-
lombo/CEP teve 100% de 
aproveitamento, vencendo 
os jogos contra Quatro Bar-
ras, Guarapuava e Castro, 
com resultados expressivos 
de 6 a 0, 9 a 2 e 6 a 2, res-
pectivamente. As meninas 
mostraram muita habilida-
de em quadra e prometem 
seguir surpreendendo na 
competição.
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Súmula de requerimento de renovação da licença de 
operação

º

Equipe feminina de futsal de Colombo estreia com empate na Série Prata do 
Paranaense

Thaliane conquistou a 8ª colocação nos 10km marcha atlética feminina, com 
o tempo de 56'58.
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Segundo o governador, 
os investimentos anun-
ciados agora somam-se a 
outros importantes projetos 
em andamento na cidade. 
Ele citou como exemplos 
a obra de construção do 
Hospital Geral de Colombo, 
que após concluído terá 
capacidade para realização 
de 400 cirurgias por mês, e 
a duplicação da Rodovia da 
Uva, cuja nova etapa prevê 
investimentos de R$ 363 
milhões ligando o trecho 
já duplicado ao Contorno 
Norte de Curitiba.

As intervenções deve-
rão beneficiar milhares de 
moradores que residem e 

Com informações da 
AEN

Colombo vai receber 
cerca de R$ 17 milhões para 
obras de pavimentação de 
diversas ruas urbanas, a 
construção de uma nova 
capela mortuária e a aqui-
sição de um veículo para 
uso do município. Os novos 
investimentos fazem parte 
de uma parceria entre o 
Governo do Estado e a pre-
feitura da cidade, na Região 
Metropolitana de Curitiba, 
e foram anunciados nesta 
quarta-feira (19) pelo gover-
nador Carlos Massa Ratinho 
Junior, junto com o prefeito 
Helder Lazarotto, no Palácio 
Iguaçu.

Colombo recebe do Estado R$ 17 milhões em novos 
investimentos 

transitam nas regiões, que 
atualmente possuem ruas 
acidentadas e desniveladas, 
além de pouca arborização. 
A expectativa é que, após 
concluídas, elas garantam 
mais acessibilidade para 
motoristas e pedestres, 
inclusive aqueles com de-
ficiência, além de um novo 
projeto paisagístico.

O projeto inclui os servi-
ços preliminares, terrapla-
nagem, base, revestimento, 
meio-fio e sarjeta, além de 
serviços de urbanização, 
sinalização de trânsito e 
drenagem. A pavimentação 
será feita em Concreto Be-
tuminoso Usinado a Quente 
(CBUQ), cujo processo de 
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O governador Carlos Massa Ratinho Junior e o prefeito de Colombo, Helder Lazarotto, anunciaram que a cidadei 
receber cerca de R$ 17 milhões para obras de pavimentação de diversas ruas, a construção de uma nova capela 

mortuária e a aquisição de um veículo para a saúde municipal.

produção é feito com alta 
tecnologia, garantindo mais 
resistência, impermeabili-
dade, capacidade de dila-
tação térmica e resistência 
à erosão.

O repasse dos recursos 
para as obras será feito 
pela Secretaria de Estado 
das Cidades. De acordo 
com o secretário, Eduardo 
Pimentel, a liberação segue 
uma estratégia estabelecida 
pelo Executivo Estadual de 
dar agilidade ao encaminha-
mento das demandas apre-
sentadas pelos prefeitos.

“O governador determi-
nou um atendimento rápido 
aos municípios e, no caso 
de Colombo, a prefeitura 
se empenhou muito nos 
processos, o que garantiu 
a liberação destes R$ 17 
milhões a fundo perdido, 
além de mais R$ 25 milhões 
em novos projetos que te-
mos sendo preparados na 
secretaria para as próximas 
semanas”.

OUTROS INVESTIMEN-
TOS – A nova Capela Mor-
tuária será construída no 
bairro Jardim Monza, um 
dos mais populosos do 
município. A sua constru-
ção receberá R$ 600 mil de 
investimentos estaduais e 
uma contrapartida de mais 
R$ 687 mil da Prefeitura de 
Colombo.

Com 190 metros quadra-
dos, a unidade comportará 

até 240 pessoas, o que per-
mitirá a realização de até 
dois velórios de maneira 
simultânea. Além de duas 
salas fúnebres, o espaço 
será equipado com copa, 
banheiro adaptado e esta-
cionamento.

Também houve a libera-
ção para a licitação visando 
a aquisição de um veículo 
no valor de R$ 112,5 mil. 
Os recursos foram obtidos 
através de uma emenda 
parlamentar e o carro será 
utilizado para atendimento 
das demandas das equipes 
municipais de saúde.

Para o prefeito de Co-
lombo, os investimentos 
viabilizados com o apoio 
estadual beneficiam toda a 
população. 

“O Estado tem sido par-
ceiro do município desde o 
início da gestão, liberando 
recursos importantes e que 
fazem girar a economia da 
cidade, fomentando o co-
mércio e gerando empregos, 
porque as empresas que 
trabalham nas obras con-
tratam a mão de obra local”, 
declarou.

PRESENÇAS – Também 
participaram do anúncio 
o vice-governador Darci 
Piana; o presidente da 
Assembleia Legislativa do 
Paraná (Alep), deputado 
Ademar Traiano; e os depu-
tados estaduais Alexandre 
Curi, Gilberto Ribeiro e Ney 
Leprevost.

LOCAL
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Tive o prazer de participar do aniversário de um ano da Strike Fire Centro de Treinamento de Tiro, foi 
um domingo agradável com várias atividades para as famílias. O evento foi um sucesso como está sendo 

o empreendimento. Desejo muito mais sucesso aos proprietários Herick, Tiago e Bruno Pavin!

Ontem foi o dia do meu amigo, o Governador Ratinho Jr! 
Um momento especial de renovação para a sua alma e o seu 
espírito, porque Deus, em sua infinita sabedoria, deu à nature-
za a capacidade de desabrochar a cada nova estação e a nós 
a capacidade de recomeçar a cada ano. Desejo a você um 
ano cheio de amor e de alegrias. Felicidades! 

Ontem o exército brasileiro comemorou 375 anos. 
 Parabéns, aos soldados que lutam por uma nação inteira. 
Proteger a nação é uma tarefa que exige coragem e determi-
nação, o que eles tem de sobra. 

Os proprietários Herick Pavin, Tiago Pavin e Bruno Pavin.

Ao meu lado a Policial Militar Daiane e o Deputado 
Estadual Delegado Tito Barichello.

Também esteve presente prestigiando o evento o Savana 
Clube de Tiro.

Para as minhas amigas que como eu não tem contato com 
arma de fogo, é muito seguro super recomendo.

SOCIAL

Fo
to
: F

re
ep

ik

Fo
to
: P

SD
/D

iv
ul
ga

çã
o

Aniversário strike fire

Aniversariante - Governador RATINHO JR 19/04 Dia do Exército Brasileiro 19/04
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torna público que recebeu do Instituto Água e Ter-
ra, a Licença de Instalação – LI, com validade até 
24/03/2025, para serviços de manutenção e reparação 
mecânica de veículos automotores, Rodovia da Uva 
5306, barracão 07, bairro: Embu, cidade: Colombo - 
CEP: 83.403-144.

torna público que irá requerer ao Instituto Água e 
Terra, a Licença de Operação para serviços de ma-
nutenção e reparação mecânica de veículos auto-
motores a ser implantada na Rodovia da Uva 5306, 
barracão 07, bairro: Embu, cidade: Colombo - CEP: 
83.403-144.

Master tec truck service - serviços e pecas ltda 

Master tec truck service - serviços e pecas ltda

de juros, a Selic, definida 
atualmente em 13,75% ao 
ano. O índice incorpora 
informações sobre o nível 
de atividade de setores da 
economia – a indústria, o 
comércio e os serviços e 
a agropecuária –, além do 
volume de impostos. 

Desde agosto do ano 
passado, o IBC-Br vinha 
caindo. Em dezembro, hou-
ve alta e, agora, estabilidade. 
Os resultados estão em 
linha com a decisão do BC 
de manutenção da Selic. A 
taxa está em 13,75% desde 
agosto do ano passado e é 
o maior nível desde janeiro 
de 2017, quando também 
estava nesse patamar. 

Quando o Copom au-

mercadorias de até US$ 50 
em todas as circunstâncias, 
inclusive nas remessas entre 
pessoas físicas.

“Não vamos voltar atrás 
porque a lei é muito clara. 
Há uma tributação hoje e 
ela não está sendo efeti-
vada. A Receita Federal já 
está tomando medidas em 
relação à efetivação dessa 
legislação atual e as propos-
tas que estamos indicando 
e deverão ser anunciadas 

Com informações da 
Agência Brasil

A atividade econômica 
brasileira ficou praticamen-
te estável em janeiro deste 
ano, de acordo com dados 
divulgados nesta segun-
da-feira (17) pelo Banco 
Central (BC). O Índice de 
Atividade Econômica do 
Banco Central (IBC-Br) 
apresentou variação nega-
tiva de 0,04% em janeiro 
em relação a dezembro de 
2022, de acordo com os 
dados dessazonalizados 
(ajustados para o período). 

O IBC-Br é uma forma 
de avaliar a evolução da 
atividade econômica do 
país e ajuda o órgão a tomar 
decisões sobre a taxa básica 

Com informações da 
Agência Brasil

O governo não preten-
de reverter, parcialmente 
ou totalmente, o cerco a 
empresas estrangeiras que 
usam brechas para vende-
rem produtos sem pagarem 
imposto, disse nesta segun-
da-feira (17) o secretário da 
Receita Federal, Robinson 
Barreirinhas. Ele disse que 
a alíquota de 60% passará 
a incidir sobre o envio de 

Atividade econômica f ica 
praticamente estável em janeiro 
deste ano 

Tributação de importados não será revertida, diz 
secretário da Receita

menta a taxa básica de 
juros, a finalidade é conter 
a demanda aquecida, e isso 
causa reflexos nos preços 
porque os juros mais al-
tos encarecem o crédito 
e estimulam a poupança. 
Desse modo, taxas mais 
altas ajudam a redução da 
inflação, mas também po-
dem dificultar a expansão 
da economia. 

Resultado acumulado
Em janeiro, o IBC-Br 

atingiu 142,28 pontos. Na 
comparação com janeiro 
de 2022 houve crescimento 
de 3,03% (sem ajuste para 
o período, já que a compa-
ração é entre meses iguais). 
No acumulado em 12 meses, 
o indicador também ficou 
positivo, em 3%. 

Entretanto, o indicador 
oficial da economia bra-
sileira é o Produto Interno 
Bruto (PIB), calculado pelo 
Instituto Brasileiro de Geo-
grafia e Estatística (IBGE). 
Com resultado trimestral, 
o PIB do primeiro trimestre 
de 2023 será divulgado em 
1 de junho. 

Em 2022, o PIB do Brasil 
cresceu 2,9%, totalizando 
R$ 9,9 trilhões. 

muito em breve se referem 
a instrumentalizar a Receita 
Federal para fazer valer a lei 
que já existe hoje”, afirmou 
Barreirinhas durante entre-
vista coletiva para explicar o 
projeto da Lei de Diretrizes 
Orçamentárias (LDO) de 
2024.

O secretário deu a decla-
ração ao responder a uma 
pergunta sobre se o gover-
no pretendia chegar a um 
meio-termo na taxação de 
encomendas vindas do ex-
terior. Na semana passada, 
o Ministério da Fazenda e a 
Receita anunciaram a inten-
ção de reforçar a fiscalização 
de encomendas, por meio 
do preenchimento de uma 
declaração antecipada da 
empresa vendedora e do fim 
da isenção de encomendas 
entre pessoas físicas de até 
US$ 50, benefício regulado 
por uma instrução normativa 
do Fisco.

Atividade econômica fica praticamente estável em janeiro deste ano.

Segundo Barreirinhas, não haverá meio-termo para pessoa física.
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De acordo com Barreiri-
nhas, não está em debate a 
retirada da alíquota de 60% 
do Imposto de Importação 
sobre as encomendas. "Se a 
empresa declara adequada-
mente, não coloca o nome 
de uma pessoa física qual-
quer como remetente. Se ela 
declara o bem corretamente, 
esse imposto já é recolhido”, 
completou.

O secretário reiterou que 
as medidas não configuram 
criação de imposto porque 
o governo está apenas 
combatendo brechas e 
reforçando uma cobrança 
que já existe, ao tributar 
encomendas de empresas 
para pessoas físicas. Segun-
do ele, a medida garantirá 
concorrência justa perante 
as empresas de comércio 
eletrônico que recolhem 
impostos.

“Para essas empresas 
que atuam corretamente, 

não muda nada. Para o 
consumidor que compra 
delas, nada muda. O que 
estamos fazendo inclusive 
é uma justiça em relação às 
empresas que competem 
nesse ambiente”, comentou 
Barreirinhas.

Reações - Apesar da 
reação negativa de consu-
midores nas redes sociais, 
o secretário da Receita 
disse ter recebido elogios 
de empresas de comércio 
eletrônico nacionais. “Mui-
tas das empresas já vieram 
a público apoiar a medida”, 
declarou o secretário. 

Atualmente, varejistas 
brasileiras e estrangeiras 
com filiais no país reclamam 
de concorrência desleal de 
sites asiáticos que enviam 
mercadorias com remetente 
de pessoa física e fracionam 
encomendas para serem 
isentas.

ECONOMIA
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em ações de esporte e 
educação em benefício dos 
moradores de Colombo. O 
secretário da Semed, Rati-
nho de Colombo, foi um dos 
responsáveis   pelo esforço 
para a obtenção do veículo.

"Essa entrega é um passo 
importante para o desen-
volvimento das atividades 
esportivas em Colombo e 
resultado da cooperação 

A Secretaria Municipal 
de Esporte, Cultura, Lazer e 
Juventude (Semed) de Co-
lombo recebeu um ônibus 
leito do Detran do Tarumã 
na manhã desta quarta-
-feira (19). A cerimônia de 
entrega ocorreu no Detran 
de Colombo e contou com 
a presença de autoridades 
locais e estaduais.

O ônibus será utilizado 

Detran-PR doa ônibus leito para ações de esporte e 
educação em Colombo

entre as autoridades locais 
e governamentais", afirmou 
o secretário Ratinho.

O diretor-geral do De-
tran-PR, Adriano Furtado, 
destacou a importância da 
parceria entre o Estado e o 
Município: "O governador 
do Paraná orientou-nos a 
atender bem os paranaen-
ses e os municípios. A mu-
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nicipalidade é o lugar onde 
as coisas acontecem" .

O prefeito Helder La-
zaratto também enfatizou 
a importância da parceria 
entre o Governo do Estado 
e Colombo, afirmando que 
a doação ajuda bastante a 
cidade. “Com esse ônibus, 
nossos atletas terão mais 
conforto e segurança, e com 
o dinheiro que seria desti-
nado à locação de ônibus, 
vamos investir no próprio 
esporte”, afirmou.

Outros investimentos - 
Nesta quarta-feira (19), em 
parceria entre o governo 
do Paraná e prefeitura de 
Colombo, o município re-
ceberá R$ 17 milhões em 
novos investimentos para 
obras de pavimentação de 
diversas ruas urbanas, a 
construção de uma nova ca-
pela mortuária e a aquisição 
de um veículo para uso do 
município.

As vias que receberão o 
novo pavimento são a rua da 
Imbuia, do Cedro, Corbélia, 
Roncador, das Funcionárias, 
das Hortênicas, Euclides 

Bandeira, Rosa Maschio 
Batistão, Altívio Gomes Ju-
nior, Bom Sucesso, Arapoti 
e Campo Mourão. 

Elas estão localizadas 
nos bairros Parque Embu, 
Paloma, São Dimas, Guarani 
e Guaraituba.

Segundo o governador, 
os investimentos anun-
ciados agora somam-se a 
outros importantes projetos 
em andamento na cidade. 

“Colombo deu um salto 
de desenvolvimento e qua-
lidade nos últimos anos e a 
responsabilidade do Estado 
é tentar acompanhar este 
crescimento. 

Este pacote que anuncia-
mos agora se junta a outras 
grandes obras que estão 
sendo feitas em parceria 
com a prefeitura e a novos 
investimentos que anun-
ciaremos em breve, o que 
demonstra a importância 
de Colombo para a Região 
Metropolitana de Curitiba 
e para o Paraná”, afirmou 
Ratinho Junior.


